

Kirche im hr

04.02.2020 um 18:15 Uhr

hr3 MOMENT MAL



Ein Beitrag von
Dr. Fabian Vogt,
Evangelischer Pfarrer in der Öffentlichkeitsarbeit, Frankfurt

Happy Home, Happy Hessen

Moderator/in: Auch schon mal gedacht: „Ich habe da einen echten Herzenswunsch – aber leider reicht das Geld nicht“? Nun, mit ein bisschen Glück, gewinnt Ihr bei unserer Aktion „Happy Home, Happy Hessen“. Und dann schenken wir Euch für ein Jahr die Miete oder übernehmen den Hauskredit. Fabian Vogt von der Evangelischen Kirche: Hast Du denn schon mal überlegt, was Du mit so viel unerwartetem Geld machen würdest?

Na klar. Ich schwanke noch zwischen verschiedenen Wünschen. Aber schon das Nachdenken darüber finde ich total anregend: Wenn ich jetzt auf einmal eine Menge Geld zur Verfügung hätte, was würde ich damit anstellen? Macht Spaß!

Vor allem habe ich gemerkt, dass ich öfter mal über meine Herzenswünsche nachdenken sollte. Denn auch, wenn ich kein ‚Miete frei mit hr3‘ bekommen sollte, ist es spannend, den eigenen Träumen nachzuspüren ... und vielleicht gibt es ja auch noch andere Wege, sie umzusetzen. Sei es durch fleißiges Sparen oder einen Kredit. Also: Mich hat die Aktion inspiriert.

Und was ist, wenn Leute sich totalen Unsinn wünschen?

Na, ich glaube, das Wort „Herzenswunsch“ meint schon was Substanzielles – und nicht ... was weiß ich ... 50 Paar Designerschuhe. Echte Herzenswünsche

betreffen unsere ganze Existenz.

Deswegen hat ja ein Dichter in der Bibel schon vor 3000 Jahre geschrieben:
„Gott gebe dir, was dein Herz begehrt, und erfülle alles, was du dir vornimmst.“
(Ps. 20,4) Das gilt es herauszufinden: Was begehrt mein Herz wirklich?